

transatlantique et la liaison transpacifique offerte par SIA depuis juillet 1988 entre Vancouver et Singapour via Séoul. Les ministres ont fait remarquer que les deux pays ont pu arriver à un nouvel accord en 1986 quand Singapour a remis, de la même façon au Canada, un préavis d'un an visant la résiliation de l'Accord bilatéral de transport aérien.

On trouvera en annexe un document d'information sur la question.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

ou avec :

M. Larry LaFleur
Directeur, Politique internationale de l'air
Transports Canada
(613) 991-6432